

Acerca de la caída de nuestros antiguos imperios

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 22, 2021](#)

Serbon dijo:

Hola a todos. Quería preguntarles, que paso realmente en Egipto y Babilonia? ¿Cómo escaparon los judíos de Egipto y realmente YHWH mató a todos los primogénitos? Y por que colapsaron esos imperios si todos allí adoraban a Satanás?

Son muchas preguntas interesantes.

En cuanto a Egipto y Babilonia, sabemos que el enemigo se infiltró fuertemente en ellos. La biblia dice como los judios robaban constantemente a los egipcios, que eran un pueblo generoso, y les daban riquezas junto con otras cosas. Principalmente el enemigo logro la destruccion de Egipto a traves de la infiltración.

Incluso trataron de infiltrarse en el sacerdocio egipcio, y las fuentes dicen que incluso consiguieron meter a un faraón durante muy poco tiempo. Todos estos fueron asesinados más tarde, pero hicieron mucho daño hasta que cayeron. Después de leer sobre Akenatón en 2013, parecía claro que se trataba de un punto de inflexión fundamental para Egipto.

Cuando "Akenatón" tomó el control, de repente tiró a todos los Dioses al cubo de la basura, y comenzó a promover una primera versión de lo que más tarde se convertiría en "Jesús Solar", es decir, el monoteísmo. Vimos cosas similares sucediendo incluso en el JoS y hasta aquí llegan estos hechizos del enemigo.

Como ha dicho el rabino Laitman, los judíos se especializan en infiltrarse ya que son un «agente encubierto» dentro de la humanidad, en una misión secreta literal.

Sin embargo todas estas afirmaciones no son exactamente reales, ya que la evidencia muestra que Egipto no cayó por circunstancias naturales, sino por una mezcla de guerra política, ataques de extraterrestres y causas naturales. Egipto duró mucho más cronológicamente de lo que dice el enemigo o aprueba la historia tradicional. Egipto no "murió" realmente, sino que fue absorbido más tarde por el imperio greco-romano, y de ahí pasó a mejor vida.

La evidencia también sugiere que Egipto fue invadido. En cuanto a todas esas maldiciones que lees en la biblia, ninguna de ellas sucedió en realidad, son solo métodos y conocimientos codificados de maldiciones. Antes de que fuera realmente invadido [las Pirámides tienen daños que las personas que han investigado afirman que fueron causados por terremotos masivos o incluso por guerra láser, es decir, por extraterrestres hostiles], el enemigo ya estaba haciendo todo lo posible para crear las condiciones para que Egipto fracasara.

Ni Satanás ni los Demonios pueden impedirlo todo si la humanidad colapsa colectivamente. Podrían estar aquí tratando de sostenernos la mano, pero si nuestras sociedades colapsan por sí mismas, no podrán ser salvadas.

Un ejemplo típico de esto son los actuales Estados Unidos.

Si existe esta corrosión de los valores internos de las personas, y se elimina todo lo que hacía de los EE.UU., los EE.UU., simplemente se derrumbará sobre sí mismo, a pesar de la mano de obra, militares, o incluso la voluntad de muchas personas para mantenerlo unido.

Por ejemplo, el enemigo ataca la constitución, desmilitariza los EE.UU. lentamente, destruye su moneda, promueve guerras interminables, cambia el enfoque político en temas sentimentales de mierda como George Floyd, y permite a los judíos crear luchas internas, corrosión y discordia entre todos los ciudadanos de los EE.UU. a través de los Medios de Comunicación. Así es exactamente como se destruye un Imperio.

La corrupción también ha ido tan lejos, que los EE.UU. que «odiaban el comunismo», ahora están adorando los mismos ideales en nombre del «Socialismo», y a la gente se le lava el cerebro culturalmente para que se conviertan en marxistas. Estos son mas tarde reunidos para destruir su propio Imperio.

Egipto, Babilonia, y otros Imperios, han caído por otros medios en el pasado, generalmente guerras, sobreexpansión, disputas internas, añadieron el factor judío, o cayeron por fuerza externa, debido a la política. El universo también tiene líneas de tiempo para la destrucción, la decadencia, el daño y la muerte, que pueden ser difíciles de sobrellevar.

Estos estan usando lenguaje metaforico y estas son palabras en código para otras cosas que el enemigo quiere decir, que se relacionan con sus escrituras internas y su torá oral. Estas son maldiciones elaboradas, y no son exactamente eventos reales. Pero sin embargo muestran cuanto odio tiene el enemigo.

Los imperios desde un punto de vista técnico pueden colapsar por muchas razones. Algunas razones pueden ser la falta de mano de obra, otras pueden ser la mezcla de razas [Estados Unidos va por este camino], expandirse demasiado y no poder mantener el reino unido [la expansión crea conflictos en el interior de un imperio], la infiltración y el sabotaje son las principales formas de colapso de los imperios.

Si uno quiere entender desde un punto de vista más normal cómo, digamos, Egipto cayó, o Roma, todo lo que tienen que mirar es el enemigo de hoy en los Estados Unidos. Mediante el lavado de cerebro progresivo y el sabotaje, todo lo que hizo un imperio y el imperio real, puede ser corroído. Esto incluye al pueblo, su alma, mano de obra, conocimiento y todo lo demás.

La forma en que el enemigo derriba lugares de importancia también se hace mediante la infiltración en las familias reales o en el liderazgo. Algunos métodos tienen que ver con el asesinato, otros con la desinformación, otros con el sabotaje.

Por último, también tenemos sucesos naturales, como meteoritos, terremotos, desastres naturales, mal tiempo y otras cosas que pueden acabar con naciones y países y que están fuera del control humano. Los imperios del pasado también han caído por estas causas.

La gente de entonces no entendía esto. E incluso si gente selecta lo hizo, como digamos un emperador romano o un faraón, estos todavía no pueden controlar cada pequeña aldea donde un judío embarazó a alguien secretamente.

Aún hoy en día nuestros imperios sufren los mismos problemas que la gente de entonces, la única diferencia es que los judíos tienen, desde hace unos siglos, mucho más poder político.

Los próximos en caer serán los Estados Unidos si la gente no se pone las pilas. En resumen, los Imperios caen como cualquier otra creación basada en las leyes del espíritu y la materia, que si no se sostienen y resisten, simplemente destruirán algo.

Esto no necesariamente tiene que ser hecho por los judíos, pero los judíos pueden acelerar estas fuerzas en las cosas que los gentiles crean para sobrevivir, como Imperios, Países, etc.

Sin embargo, la causa principal de la caída, además de todo lo anterior, es también la participación extraterrestre. En nuestro pasado reciente, el enemigo también ha invadido físicamente. El estudio tanto de la creación como de la extraña caída de culturas como la egipcia, no muestra como principal problema la falta de recursos o de poder, sino también problemas muy ilustrativos como...Pirámides cortadas por la mitad por láseres, en una época en la que se nos dice que los láseres no existían.

Es seguro que si no se hubieran infiltrado en la Tierra, como dijo el gran maestro cabalístico Laitman, Egipto, Babilonia y todos estos grandes imperios seguirían existiendo, ya sea que estuvieran enfrentando problemas o no, pero de acuerdo a los estándares naturales.